

el Rais”



Iván Duque
Presidente de
Colombia

“La economía ya le puso fin a la recesión. La economía de Colombia tiene la oportunidad de crecer, puede hacerlo este año por encima de 5%, si todo sale bien”.



Jesús Antonio
Bejarano
Viceministro técnico
de Hacienda

“Colombia ha sido de los países que más ha rebotado después de la caída del Producto Interno Bruto en 2020, eso muestra la resiliencia de la economía”.

emprendedores e independientes para capital de trabajo, sustitución de pasivos e inversión, tendrá un cupo aproximado de \$100.000 millones y la creación de la línea de redescuento ‘Colombia Adelante’ para todo tipo de empresas, con un cupo aproximado de \$400.000 millones.

Bejarano también habló del ‘Reactivatech’, iniciativa que beneficiará a 100.000 empresarios y emprendedores para que fortalezcan digitalmente sus negocios y diversifiquen su portafolio de clientes.

Los otros paneles del último día del evento fueron tres conversaciones de expertos enfocadas en el populismo y sus riesgos para la democracia, el gasto público y la gobernanza de los países. Se conoció el caso de México, Chile y España por voceros de esos países, quienes señalaron que la democracia está en peligro a nivel mundial.

LINA VARGAS VEGA
@VargasVega20

5%

ES EL CRECIMIENTO ECONÓMICO PROYECTADO POR EL GOBIERNO PARA ESTE AÑO, SEGÚN EL DISCURSO DEL PRESIDENTE.

Siganos en:
www.larepublica.co
Con el cubrimiento del Foro LR sobre
Vivienda Digital.

rantías, para las líneas de capital de trabajo, micro financieras y trabajadores independientes, hasta el 31 diciembre de 2021.

El funcionario anunció la ampliación de facilidades de crédito de Bancoldex: la línea de préstamo directo para Mipyme con un cupo de \$200.000 millones para todos los sectores. La línea de apoyo al sector empresarial,

BANCOS. FUE LANZADO EN FACATATIVÁ, CUNDINAMARCA

El Grupo Santander presentó su programa de microcrédito

BOGOTÁ
Prospera es el nuevo programa de microcrédito del Grupo Santander. Su propósito es ayudar a los emprendedores a través de la generación de empleo y el impacto positivo en el desarrollo de la región. El producto financiero ofrece al emprendedor crédito de manera inmediata y digital.

“A través del programa de microcrédito Prospera, los emprendedores podrán obtener préstamos individuales o de grupos solidarios, en menos de 24 horas, sin documentos y 100% digitales sin necesidad de

salir de su casa”, afirmó Diego Duarte, director de Microfinanzas Prospera.

El municipio escogido para el lanzamiento fue Facatativá, Cundinamarca, donde esta semana, Martha Woodcock, presidente ejecutiva del Grupo Santander en Colombia, realizó la inauguración de la oficina del programa.

“Esta es una de nuestras marcas que impulsa la banca responsable, ayuda a las personas a alcanzar sus sueños e impulsa la creación de nuevos trabajos”, expresó Woodcock.

LINA VARGAS VEGA
@VargasVega20

DÓLAR INTRADÍA



BOLSAS. A MEDIANO PLAZO, EL PESO COLOMBIANO SEGUIRÁ VALORIZÁNDOSE

Datos de desempleo en EE.UU. impulsaron el dólar a \$3.657

BOGOTÁ
Ayer, el dólar cerró en un precio promedio de \$3.657,39, lo que representó un aumento de \$15,1 frente a la Tasa Representativa del Mercado (TRM), que para la jornada se ubicó en \$3.642,29.

El precio de apertura registrado por la plataforma Set-ix fue \$3.659. El máximo alcanzado fue \$3.674,40 y el mínimo, \$3.642. Durante la jornada, se negociaron US\$1.022 millones a través de 1.769 transacciones.

La divisa recortó las pérdidas que sufrió esta semana luego de que las materias primas como el petróleo, el oro y el cobre aumentaran su cotización. Esto fortaleció a las monedas emergentes como el peso colombiano, gracias a un mayor apetito por inversiones de riesgo desde el extranjero.

Su recuperación se dio luego de que se conoció que los reclamos semanales de desempleo en Estados Unidos cayeron de 405.000 a 385.000 durante la semana pasada, según el Departamento de Trabajo.

El declive de la semana pasada en las reclamaciones marcó la quinta semana consecutiva de caídas en las nuevas solicitudes desde 590.000 a finales de abril, lo que se suma a

Precios del petróleo cayeron levemente

Los precios del crudo tocaron terreno negativo después de que el informe de inventario de petróleo de la Administración de Información de Energía (EIA) proporcionó una imagen mixta de las existencias. Los inventarios de gasolina arrojaron una oferta de 1,8 millones, pero registraron una acumulación de 1,5 millones, mientras que los destilados tuvieron un aumento de las existencias en 3,7 millones. El crudo WTI bajó 0,23% a US\$68,69 el barril, mientras que el petróleo Brent disminuyó 0,15% a US\$71,23 durante la más reciente jornada.



Alejandro Useche
Profesor de la Escuela de Administración de la Universidad del Rosario

“Si se cumplen los planes del presidente Biden, se va a generar una mayor apertura de los sectores industriales y comerciales del país, favoreciendo las exportaciones de Colombia”.

las señales de un mercado laboral en recuperación, mientras que la economía estadounidense se acelera.

“En la medida en que la cantidad de solicitudes de subsidio caen, se evidencia una recuperación de la economía estadounidense que va de la mano con un muy buen ritmo de vacunación. Si se cumplen los planes propuestos por el presidente Biden, se va a generar una mayor apertura de los sectores industriales y comerciales del país”, destacó Alejandro Useche, profesor de la Escuela de

Administración de la Universidad del Rosario.

Juan David Ballén, director de análisis y estrategia de Casa de Bolsa, destacó que “desde una perspectiva de mediano y largo plazo, el dólar ha caído lo que había subido por la pérdida del grado de inversión. Esto se debe a que los inversionistas extranjeros están entrando fuertemente en el mercado de deuda pública tras registrarse compras por \$4 billones en TES por dos meses consecutivos”.

IVÁN CAJAMARCA
icajamarca@larepublica.com.co

Banco Finandina

Informa las tasas de interés para Tarjetas de Crédito vigentes para el mes de junio del 2021.

Interés Corriente
compras y avances

24.32% E.A.



BBVA

El día sábado 29 de Mayo de 2021 falleció en la ciudad de Bogotá el señor EDILBERTO GOMEZ CORDOBA (Q.E.P.D.), identificado con cédula de ciudadanía número 79.450.481, quien a la fecha de su fallecimiento era funcionario del Banco BBVA Colombia S.A.

Se publica este aviso en cumplimiento a lo dispuesto por la ley, con el fin de que todo posible beneficiario se presente a acreditarse como tal, dentro de los 15 días siguientes a la fecha de esta publicación. BBVA Colombia – Talento & Cultura tiene ubicadas sus oficinas en la carrera 9ª No. 72 – 21 Piso 10 Bogotá D.C. Teléfono 3471600 ext. 12303 email SAE-COLOMBIA@BBVA.COM

PRIMER AVISO
Bogotá, D.C., 04 de Junio del 2021